



En la Universidad de Costa Rica, trabajadores y estudiantes se sumaron en una acción de protesta que tiene como sus propósitos internos lograr presupuesto justo para la educación superior.



El dirigente de ANEP, Fernando Vargas, (a la derecha) se reúne con un grupo de trabajadores del plantel del MOPT en Paso Ancho para explicarles los alcances del paro y la importancia de la unidad forjada entre miles de empleados públicos en todo el país.



Los estudiantes de secundaria dieron un fuerte apoyo al paro que en los centros de educación organizó el CIMA. Además, frente al Ministerio de Educación se concentraron cientos de colegiales para demandar solución a sus propias demandas.

Con una mayor participación de trabajadores y sindicatos, el paro de este jueves 24 tuvo mayores repercusiones que el efectuado el pasado 11 de marzo y se hizo sentir en todo el país.

Colegios y escuelas pararon labores en casi un cien por ciento, mientras que nuevamente las ciudades de Puntarenas y Limón se vieron paralizadas al sumarse a la acción de protesta los trabajadores de los muelles y el ferrocarril.

En la capital el paro se hizo sentir con especial fuerza en los bancos Nacional y Popular, en las dependencias de las compañías eléctricas y en numerosas municipalidades. Por otra parte, fue importante la firmeza con que nuevamente los trabajadores de Obras Públicas, Transportes y del Ministerio de Salud participaron durante todo el día en el paro. Por las características de ambos ministerios, el paro se desarrolló

tanto en las instalaciones de San José como en decenas de dependencias en todo el país.

Los dirigentes del CPT, entidad organizadora del paro, manifestaron su total complacencia por la forma como miles de trabajadores en todo el país respondieron a su llamados. Por su parte, dirigente del CIMA, organismo coordinador de los sindicatos del Magisterio Nacional, expresaron que la respuesta había

sido virtualmente unánime, y todos los centros de enseñanza primaria y secundaria pararon durante el jueves.

También en el campo de la educación, los docentes y administrativos de las universidades Nacional y de Costa Rica paralizaron completamente actividades, apoyando tanto los planteamientos del movimiento sindical, como exigiendo presupuesto justo y que se elimi-

Paro fue un éxito en todo el país
Gobierno
 atender
 los tra

Las oficinas de correos de la capital y provincias no trabajaron el jueves. Ahí también se hizo sentir la decisión de paro de los empleados públicos.

